
selbst·ständig 
von klein auf
Früh·förderung
in Leichter Sprache

Lebenshilfe 
Lüdenscheid - Märkischer Kreis
Früh·förderung
Wehberger Straße 4 B
58507 Lüdenscheid

Telefon: 0 23 51  66 80 190
E-Mail: fruehfoerderstelle@ 
lebenshilfe-lued-mk.de

Wir freuen uns auf Sie!

Rufen Sie uns an.
Oder schreiben Sie eine E-Mail.
Wir machen einen Termin.

Sie können uns kennen·lernen.
Wir zeigen Ihnen alles.

Wir sprechen mit·einander
bei Fragen oder Problemen.
Wir freuen uns auf Sie.



Über uns

von klein auf

Lebenshilfe Lebenshilfe
vor Ort

Wir sind ein Verein.
Der Verein ist für Kunden.
Die haben eine Behinderung.
Der Verein ist auch für Familien.

Den Verein gibt es schon lange.
Der Verein hat Mitglieder.
Viele Menschen arbeiten 
für den Verein.

Der Verein hat zum Beispiel:
•	 eine Beratungs·stelle
•	 Wohn·angebote
•	 Schul·begleitung
•	 Therapien
•	 Familien·unterstützung
•	 Pflege·dienst

Piktogramme: Lebenshilfe Bremen
Illustrator Stefan Albers, Atelier Fleetinsel, 2013. 
Übersetzung und Prüfung: sozial-schmiede

Die Lebenshilfe hilft:
•	 Kunden mit Behinderung,
•	 ihren Familien und Freunde.

Die Lebenshilfe setzt sich ein:
•	 für die Rechte von  

Menschen mit Behinderung, 
•	 für Teilhabe, 

Das heißt: 
Jeder kann dabei sein. 

•	 für Selbst·bestimmung, 
Das heißt:  
Jeder kann entscheiden.

Die Lebenshilfe hat Angebote,
die unter·stützen.
Zum Beispiel zum Beraten.
Oder sie hat Einrichtungen.
Zum Beispiel Wohnstätten.

Wir machen Früh·förderung.
Das heißt:
Wir fördern Kinder.

Die Kinder sind 0 bis 6 Jahre.
Sie sind beeinträchtigt.

Sie werden gefördert.
Das heißt:
Sie lernen Sachen,
die sie sonst nicht lernen.
Sie können dann später 
selbst·ständiger sein.

Wir unterstützen die Eltern.
Sie bekommen Tipps.
Wir beantworten Fragen.

Wir haben 6 Einrichtungen.
Wir gehen auch zu den 
Familien nach Hause.


